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ECMS帝国之家，为帝国cms加油！

2023年，在区纪委监察委领导的关心支持和指导下，第二审查调查室充分发挥科室工作职能，聚
焦工作任务，紧盯工作目标，内补于功，外树于形，在努力完成开封市纪委抽调工作任务的同时
积极展开本科室业务，较好的完成了区纪委交办的工作任务，取得了明显实效。

一、 工作开展情况

一年来我可科室人员一直配合是纪委监察委第一审查调查室工作，先后参与杞县副县级干部张某
业案件调查工作，“6.07”专案的市县两级的调查、取证工作，并对是纪委监察委指定管辖的王
某昌、王某强涉嫌行贿案件进行立案调查并对其二人采取留置措施，直至现在仍在协助上级机关
办理市交通局系统案件。

在积极配合上级机关工作的同时，我室克服人员不足的条件，全体科室人员不忘本职工作统筹安
排时间努力完成本单位交办的各项工作任务。截至2023年12月份，我室共参与办理各类案件15件
。其中：配合省纪委监察委案件1件，配合市纪委监察委案件4件，自办区纪委监察委批转案件10
件。办结12件，正在办理3件。谈话了结1件，初核了结3件，立案6件，处分6人，其中重处分3人
，留置2人，收缴违纪资金2.279万元。

目前，刘家豪、吴鹏帅俩位同志仍在市纪委监察委配合参与相关案件的调查工作，张颖石同志在
省纪委监察委配合参与相关案件的调查工作。

二、工作方式方法

我室在执纪审查（调查）过程做到：

1、加强业务学习，提高执纪审查（调查）人员的整体办案水平。 

一方面，内补于功。我室结合区纪委开展的“全区纪检监察系统宪法、监察法专题教育”活动，
在认真学习党的十九大报告的同时，认真开展《宪法》、《监察法》、《中国共产党纪律处分条
例》、《监督执纪规则》和相关纪检监察业务知识的学习，进一步提升了法治意识，带头尊法、
学法、守法、用法，增强了运用法治思维和法治方法推动工作落实的能力

另一方面，外树于形。在区纪委领导的重视下，我室积极参与到市纪委案件办理中，做到在实战
中练兵。我室主任刘家豪和张颖石两位同志一直被抽调至市纪委审查调查一室参与案件办理，参
与杞县副县级干部张某业案件调查工作，“6.07”专案的市县两级的调查、取证工作，并对是纪
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委监察委指定管辖的王某昌、王某强涉嫌行贿案件进行立案调查并对其二人采取留置措施，直至
现在仍在协助上级机关办理市交通局系统案件。在圆满完成市纪委案件工作的同时，创造性的完
成区纪委领导转批和交办的工作任务，即提升了我室工作人员的办案能力和业务水平，展现了我
区纪检监察干部良好的形象，受到市纪委相关科室和领导的好评。

2、坚持正确的指导思想，使纪律审查工作有明确的方向。坚持以马克思列宁主义、毛泽东思想
、邓小平理论、“三个代表”重要思想、科学发展观、习近平新时代中国特色社会主义思想为指
导，坚持以求真务实的精神查办各类违纪违法案件。

3、明确工作重点，确保纪律审查工作有计划有步骤的进行。办案前根据案件线索性质认真分析
研判，找准确立关键点、重点，制定切实可行的方案，增强查案工作的计划性，便于开展工作。

成绩的取得与领导的重视，强有力的组织保障密不可分。区纪委领导非常重视纪律审查工作，尤
其是今年是监察委成立第一年，区检察院的部分同志充实到纪委监察委的队伍之中，11月份，五
十多名派驻纪检组的同志的加入使区纪委的办案力量得到了显著的加强和提高。区纪委领导高度
重视我室人员配置，室主任刘家豪同志由区检察院转隶而来，区纪委及时调配了纪检监察工作业
务能力强的张颖石同志参与到我室的工作之中，同时抽调区委农村工作办公室纪检组长李祥朋和
另外四名同志来我室锻炼，使我室的查案工作得以顺利开展。

三、下一步工作思路

1、进一步加强学习，努力提高业务素质和办案能力，做到团结、协作、互溶。在深入学习纪委
监察委业务理论知识的同时，根据《监督监察工作流程》《执纪监督监察常用文书》等具体措施
要求，对线索处置、谈话函询、初步核实、立案审查、和内部监督管理等流程进行深入学习，悟
透调查措施的内涵和程序，规范各类文书制作。

2、进一步发挥职责作用，围绕纪委监察委赋予的监督执纪问责和监督调查处置职责，努力把本
委交办和转批的各类案件办成高质量的优质案件，形成震慑，最大限度的取得良好的社会效应。

回顾我科室的工作，在区纪委监察委领导的关心和支持下虽然取得了一些成绩，但与其他科室相
比在案件的数量和总体分值上还存在差距，在工作标准和创新意识上还需要进一步的增强和提高
，在今后的工作中我们将采取得力措施认真加以解决，力争把我室锻造成纪检监察战线上的一支
铁军，向区纪委监察委交一份满意的答卷。

更多 工作总结 请访问 https://xiaorob.com/fanwen/zongjie/
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